
 

 

 

 

 

 

 

 

６月１６日（月）は、好天に恵まれ、
絶好のプール開き日和となりました。毎
時間、入れ替わり立ち代わり、プールか
ら子ども達の歓声が聞こえてきます。梅
雨の時期ですから、日によっては中止の
こともあります。子どもたちは、予定さ
れている日は、前日から天気予報が気に
なっていることと思います。子ども達に

とっては、プール日和の日が、一日でも多くなるといいですね。 
６月１０日（火）の授業参観・学級懇談会には、お忙しい中たくさんのご参加をいただき、あり

がとうございました。懇談会では、生活リズムをテーマにお話しいただきました。「早寝・早起き・
朝ごはん」朝から元気いっぱい、集中して活動できますよう、ご家庭でもご協力をよろしくお願い
します。 

 
 

連れ去り防止教室・安全部会の方との出会い 
 ６月１０日（火）の６限目、学級懇談会を行っている時間に、体育館で

全校を対象にした「連れ去り防止教室」が行われました。四日市北警察署

生活安全課の方にご指導いただきました。まず防犯笛やブザーの使い方。

ランドセルに付けるときは、ひもがすぐ

に引ける位置にすること。笛は大きな音

が鳴るよう、思い切り吹くこと。また笛

やブザーがないときは、とにかく「たす

けてー！」と、できるだけ大きな声で何度も叫ぶことを教わり、

学年ごとに声を出す練習もしました。最後に、日ごろお世話にな

っている、安全部会の方々の自己紹介があり、みんなで「よろし

くお願いします。」とごあいさつをしました。日ごろの見守り、

本当にありがとうございます。 

 

お詫びとお願い 
６月４日（水）６限目のクラブ活動の時間、体育館で活動していた卓球クラブにおいて、片づけ

る際に台が転倒し、5年生児童が足の骨を折るという事故が起こりました。これは、学校側のクラブ

活動における安全への配慮・指導が不十分だったことが原因です。また、事故後の対応につきまし

ても、反省すべきことが多々あります。けがをさせてしまったお子様をはじめ、ご家族の皆様、関

係者の皆様には、本当に申し訳ございませんでした。 

クラブの活動方法等、早急に見直すべき点については対応を図りました。その他の校内安全管理、

危機対応についても、これを機会に全般に見直しをし、改善を進めているところです。保護者の皆

様にも、外からの目で学校安全の改善につながることがありましたら、お知らせいただけるとあり

がたいです。どうぞよろしくお願いいたします。 
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６年生社会見学 
６月１２日（木）６年生が奈良へ社会見学に行ってきました。朝から

曇り空で天候が心配されましたが、結果的にはうまく雨をよけて見学を

終えることができました。また、心配されていた東名阪道の工事渋滞も、

ほとんど影響することなく、ほぼ予定通り順調に行程をこなすことがで

きました。 

法隆寺では、世界最古の木造建築に

触れ、日本の歴史の重みを肌で感じま

した。興福寺では、たくさんの仏教美術を鑑賞しました。阿修羅

像には、やはり見るものを惹きつける独特の存在感があります。

東大寺の大仏の大きさには、何度見ても圧倒されます。子ども達

も、教科書や資料集でしか見たことのない歴史遺産に間近に接し、

感じるものが多かったと思います。「百聞は一見にしかず」、今後

の歴史学習に生かしてもらいたいです。 

 

 

ＰＴＡ救急法講習会 
 ６月１４日（土）の午前中、ＰＴＡ救急法が体育館で行われま

した。当日は、夏休みのプール開放監視にあたっていただく保護

者の皆様を対象に、四日市北消防署と消防団八郷分団の皆様が講

師となって実施されました。事故発生時の対応と救助方法、心肺

蘇生法（含むＡＥＤの操作）の実技、プール監視の仕事内容の説

明等が行われました。救急法は、体験し

ておけば、プール監視のみならず、普段

の生活の中でも、いざというとき役に立

つ知識・技能です。当日の運営では、体

育厚生部の皆様お世話になりました。また、プール監視にあたっていただ

く皆様には、暑い中大変お世話になりますがよろしくお願いいたします。 

 

 

４年生 水生生物調査 
６月１７日（火）の午前中、４年生による水生

生物調査が行われました。朝明川に生息する水生

生物を採取・分類し、その結果から川の水のきれ

いさを調べるものです。他校でも行っている所が

ありますが、八郷小学校は１４年前に市内で初め

て取り組み、その伝統が今でも続いています。当

日は、薄曇りで水の量もちょうどよい、絶好の調

査日和となりました。水生生物クラブの指導者の方をはじめ、市

の環境学習センターからもたくさんの指導者の方にお越しいた

だき、調査が行われました。クラスごとに３地点に分かれ、子ど

も達は夢中になって、網で魚や昆虫、貝やエビなどの生き物をつ

かまえていました。写真入りの記録用紙に、その種類と数を記入

し、体育館へ戻ってからみんなで調査結果をまとめました。その

結果、３地点とも「ややきれい」という結果となりました。これ

までは、年によって「ややきたない」という場所もあったそうな

ので、朝明川の水が、少しずつきれいになっているのならうれし

いことです。 


